
　有明小学校児童が、日ごろ通学でお世話になっている北
海道中央バスの乗務員に、感謝の気持ちを伝えました。
　全校児童がアニメソング2曲を演奏。ゲームで交流を深
めた後、各学年の代表者がプレゼントを贈呈。感謝の言葉
とともに、児童手作りのお守りや窓ふき用のぞうきん、メ
ッセージカードなどをしっかりと手渡しました。　

11／22　有明小学校「感謝の集い」▶

　清田区民センターで開かれた「清田区タウントーク」に
100人を超える市民が訪れました。地域の防犯対策につい
て考える「清田区地域防犯ネットワーク会議フォーラム」
の後に行われた上田市長との直接対話では、6人の市民が
発言。市政についての疑問や意見を述べ、市長と意見交換
しました。
※タウントークの概要は、本誌2月号全市版でお知らせします。

◀11／25　清田区タウントーク

　2月に開かれるノルディックスキー世界選手権札幌大会
を盛り上げようと、冬季五輪金メダリストで参議院議員の
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さんがノルディックスキーの魅力などを語りました。
　北欧など本場の大会では、観客がコース脇を埋めつくし、
ラッパやベルを鳴らして応援する熱狂ぶりを紹介。「そんな
シーンを白旗山でも見たい」と話し、大会観戦を呼び掛け
ました。

11／26　清田区スポーツ講座「おぎわら健
けん

司
じ

氏トークショー」▶

　清田区障がい福祉関係者等ネットワーク会議主催のもち
つき交流会が平岡地区会館で開かれました。
　地域との交流を望む障がいのある方とその家族、同会議
のメンバーのほか、地域住民など約100人が参加。代わる
代わるついたもちは、雑煮やきな粉をまぶして振る舞われ、
「おいしいね」などと話しながら、つきたてをみんなで味
わいました。

◀12／3　もちつき交流会
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清田区役所のホームページ「きよたＦ
フ ァ ン
ａｎ倶楽部」でも、さまざまな行事の様子を写真

で紹介しています。 http://www.city.sapporo.jp/kiyota/event/photo/
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